

Encuentro en La Habana por quinto aniversario de proclamación de zona de paz en Latinoamérica y el Caribe



La Habana, 19 sep (RHC) Funcionarios, activistas y expertos se reúnen a partir de hoy en esta capital para debatir sobre las realidades y los desafíos de la proclamación de América Latina y el Caribe como una zona de paz, a casi un lustro de esa iniciativa.

El Instituto de Relaciones Internacionales acoge el seminario de tres días, que permitirá abordar el cumplimiento de la proclama aprobada en enero de 2014 por los 33 países miembros de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), durante la II Cumbre del bloque, celebrada en la capital cubana.

En declaraciones a Prensa Latina, el presidente del Movimiento Cubano por la Paz y la Soberanía de los Pueblos, Silvio Platero, manifestó expectativas por el encuentro, que a su juicio será un espacio para abogar por la unidad de cara al reto que representa garantizar la paz regional.

De acuerdo con el activista, en el seminario internacional participarán movimientos sociales, organizaciones llamadas a asumir un protagonismo en los esfuerzos para alejar las guerras y los conflictos de América Latina y el Caribe.

Platero señaló que el foro promoverá la educación en una cultura de paz, en un contexto regional complejo, a partir de la llegada al poder de gobiernos de derecha y de la presencia de decenas de bases militares, entre ellas la que mantiene Estados Unidos en Guantánamo, territorio del oriente cubano ocupado de manera ilegal por esa instalación.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/171894-encuentro-en-la-habana-por-quinto-aniversario-de-proclamacion-de-zona-de-paz-en-latinoamerica-y-el-caribe>



Radio Habana Cuba